



Les fumeuses ont un risque plus élevé de maladies cardiovasculaires que les hommes

Rubrique : actualités - Date : mardi 16 août 2011

Les femmes qui fument ont un risque plus élevé de 25% de maladie cardiaque que les hommes et plus elles fument, plus ce risque augmente. Alors que la prévalence du tabagisme est en grande augmentation chez les femmes et que le tabagisme est un facteur de risque reconnu de maladie cardiaque, ces résultats, publiés dans l'édition en ligne du 11 août du Lancet sont réellement alarmants. Différences physiologiques entre les sexes, ou manières différentes de fumer, ou encore sensibilités différentes aux substances chimiques du tabac, si l'explication n'est pas encore donnée, le risque est lui, bel et bien confirmé.

[lire l'article de santélog.com](#)